Mexico Corporate Communications



BMW Motorrad "Concept 101" - The Spirit of the Open Road

Múnich / Cernobbio. Cada año, los representantes más impresionantes del pasado y el futuro móvil tanto de dos como de cuatro ruedas se reúnen en el Concorso D'Eleganza Villa d'Este para un encuentro muy especial en las orillas del Lago Como. Entre esta extraordinaria mezcla de lo tradicional y lo contemporáneo, BMW Motorrad vuelve a presentar un impresionante estudio concepto: la "Concept 101" de BMW Motorrad.

"La Concept 101 abre un nuevo capítulo en la historia de nuestras motocicletas conceptuales. Se trata de la interpretación de BMW Motorrad de carreteras interminables y del sueño de libertad e independencia: la encarnación perfecta del "American touring". El diseñar esta gran motocicleta de paseo fue increíblemente emocionante para nosotros porque no nos habíamos involucrado con un concepto de motocicletas como ésta. Para mí, la Concept 101 es el epítome de elegancia, potencia y lujo en dos ruedas," afirma Edgar Heinrich, Director de Diseño de BMW Motorrad, al describir el carácter de la motocicleta concepto.

El epítome de potencia y exclusividad.

El nombre "Concept 101" indica la capacidad de la motocicleta concepto, la cual tiene sus orígenes en Estados Unidos. La capacidad de los seis cilindros es de 1,649 cc -aproximadamente equivalente a 101 pulgadas cúbicas, que es la unidad estadounidense de medición para la capacidad del cilindro-. Por esto, la "Concept 101" entra a una esfera que va más allá de las meras imágenes de caballos de potencia y aceleración, todo lo que cuenta es la destacada experiencia de conducción llena de potencia y tranquilidad. El enorme par de torsión del motor de 6 cilindros en línea genera una extraordinaria fuerza de tracción en cada situación en el camino.

El número 101 también representa el lugar en donde nació el vehículo. No fue lejos de la Carretera 101, en los estudios de diseño de la subsidiaria de BMW Group Designworks, en Newbury Park, California, en donde los diseñadores de BMW Motorrad se reunieron con colegas de Designworks para crear una motocicleta verdaderamente especial que extendería los límites de calidad y exclusividad y reflejaría una filosofía de paseo completamente nueva: "Tuvimos una clara visión cuando estábamos diseñando la motocicleta: bajo el lema "The Spirit of the Open Road" queríamos construir un vehículo de 6 cilindros altamente exclusivo, emocional, y de alto rendimiento que hiciera de cada paseo una experiencia especial. Una motocicleta que hiciera el momento tan especial, que olvidarías tu destino," explica Ola Stenegard, Director de Diseño de Vehículos de BMW Motorrad.

Esta visión se expresa en la interpretación de BMW de una "bagger" -un tipo exclusivo de motocicleta personalizada especialmente popular en Estados Unidos-, la muy alargada y aerodinámica silueta es especialmente llamativa desde una gran distancia. A diferencia de la sección frontal baja y la parte trasera elevada de las motocicletas súper deportivas, la "Concept 101" de BMW Motorrad tiene una silueta en forma de gota que es típica de las baggers, alcanzando el punto más alto en el borde frontal. Debajo de éste, la gran llanta frontal parece jalar la silueta plana y extendida tras ella. Al mismo tiempo, el estilo característico de la motocicleta sugiere visualmente un impulso hacia adelante. Dos maletas laterales integradas en forma aerodinámica añaden el toque final de una bagger básica.

Mexico Corporate Communications



Precisión y emoción.

El flujo constante de las líneas de la parte delantera a la parte trasera simboliza la experiencia de conducción que ofrece la "Concept 101". Dentro de la silueta que fluye, líneas claras y superficies modeladas de forma detallada dan forma a un cuerpo atlético. Esto crea un contraste dinámico entre movimientos fluidos y líneas claramente definidas que enfatizan aún más el carácter de la motocicleta. La subdivisión horizontal en dos áreas de color da un mayor énfasis a la impresión general de horizontalidad. Mientras que la sección inferior –la poderosa unidad mecánica– es oscura, el área superior fue diseñada deliberadamente en colores más claros para reflejar elegancia y delicadeza.

El borde frontal diseñado de forma dinámica en aluminio pulido está perfectamente integrado a su fluido estilo. El faro delantero integrado con una llamativa apariencia circular doble, da a la sección frontal un aspecto distinto y altamente expresivo. También proporciona el punto de partida para la característica carrocería, la cual corre a lo largo de la motocicleta hasta la parte posterior en forma de una sección de aluminio pulido. Dos llamativos paneles revisten el borde frontal casi como una armadura, creando así una sección amplia que destaca aún más la potencia de la "Concept 101". Los tubos de escape en ambos lados, cada uno con tres salidas, visualizan el número de cilindros y, por lo tanto, el desempeño supremo y el alto par de torsión del motor. También aseguran el sonido apropiado, haciendo audible el potencial del motor de 6 cilindros.

La vista trasera, completa de forma armoniosa la impresión visual general de la motocicleta. Una característica particular es el inusual conjunto de luces traseras. Éste proporciona un marco para la sección trasera de color oscuro en forma de dos líneas de LED. El diseño de las luces es claramente una reminiscencia de las road cruisers pasadas. Al mismo tiempo, la apariencia expresiva otorga un estilo técnico y estético fascinante.

Alto rendimiento, alta tecnología, alto valor.

En el diseño total de la "Concept 101" hasta los colores y los materiales utilizados refleja potencia, un toque contemporáneo, y un atractivo exclusivo. Los revestimientos y maletas laterales cuentan con un elaborado terminado de dos colores: un plateado claro rodea la superficie mientras que la sección interna es de un plateado un poco más oscuro con un efecto metálico. Las dos áreas están separadas por una marca de línea aplicada a mano. El acabado de la pintura también incluye un efecto de sombra que da a la marca de línea manualmente aplicada una mayor profundidad hacia el interior. La dinámica parte frontal añade un toque de estilo fresco y técnico con su aluminio pulido, sin pintar. El estado tecnológico y moderno del aluminio se complementa en la sección inferior de la motocicleta con superficies amplias de carbono con un brillo sedoso.

Entre las superficies pintadas de plateado, el aluminio pulido y el carbono, hay elementos de madera oscura que añaden un contrapunto cálido y exclusivo. La madera detalladamente maquinada, tratada sólo con aceite, enfatiza el gesto horizontal de las secciones laterales con su grano discreto. La designación de modelo está integrada en las superficies de madera como un distintivo y un inserto de aluminio elaborado. En el asiento, dos cualidades de piel reflejan aún más el carácter exclusivo de la motocicleta: la piel negra de grano fino de las secciones laterales añade un toque de elegancia para complementar la piel negra perforada del área del asiento. Una franja de piel café separa estas dos distintas secciones.

Mexico Corporate Communications



En colaboración con Roland Sands Design.

La motocicleta concepto tomó su forma concreta en las premisas de Roland Sands sólo a una hora de Newbury Park en medio del corazón del cuadro de motocicletas personalizadas de Los Ángeles. En colaboración cercana con el equipo de diseño de BMW Motorrad, Roland Sands ensambló las partes exclusivas de la "Concept 101" en sus propios talleres.

BMW Motorrad y el especialista de motocicletas personalizadas han trabajado juntos de forma exitosa durante varios años, habiendo completado proyectos inspiradores como por ejemplo la Concept Ninety. La familiaridad de Roland Sands con el panorama y su gran experiencia en construcción personalizada combinadas con las posibilidades y la historia que ofrece BMW Motorrad forman una asociación emocionante. Sands reúne muchas partes de la "Concept 101" de BMW Motorrad en su taller, produciendo de forma detallada elementos individuales hechos exclusivamente a mano. Como resultado, las partes que se hacen con máquinas de identificación como la cubierta del embrague, la cubierta de la cadena de distribución, y las llantas, portan su logotipo, atestiguando de forma discreta la colaboración que ha probado ser exitosa durante muchos años. El acabado del material y el diseño técnico son vanguardistas, reflejando así a detalle la afirmación fundamental de BMW Motorrad: precisión y emoción.

Acerca de BMW Group

Con sus tres marcas BMW, MINI y Rolls-Royce, BMW Group es el fabricante Premium líder en vehículos y motocicletas; el cual, a su vez, proporciona servicios financieros y productos de movilidad de alta calidad. Al ser una empresa global, BMW Group opera 30 instalaciones de producción y ensamble en 14 países y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países.

En 2014, el Grupo BMW vendió aproximadamente 2 millones 118 mil vehículos y más de 123 mil motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de los impuestos para el ejercicio 2014 fue de aproximadamente 8 mil 71 millones de euros sobre ingresos que ascienden a 80 mil 40 millones de euros. El 31 de diciembre de 2014, el Grupo BMW tenía una mano de obra de 116,324 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. Por ello, la compañía ha establecido la sustentabilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, responsabilidad en los productos y un claro compromiso con la conservación de los recursos como parte integral de su estrategia. www.bmwqroup.com

Facebook: http://www.facebook.com/BMWGroup

Twitter: http://twitter.com/BMWGroup

YouTube: http://www.youtube.com/BMWGroupview

Google+: http://googleplus.bmwgroup.com

Acerca de BMW Group México

BMW Group México inició sus actividades a finales de 1994 y celebró en 2014 el 20 aniversario de presencia en México. El Grupo anunció en julio de 2014, la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de producción en San Luis Potosí; los trabajos de preparación en el terreno ya iniciaron y actualmente se están realizando los primeros procesos de reclutamiento a través de www.bmwplantarh.com.mx

Actualmente comercializa las marcas BMW, MINI y BMW Motorrad. Cuenta con 35 distribuidores BMW, 26 ofrecen la marca MINI y 20 BMW Motorrad. Todos ellos localizados tanto en el D.F. como en las principales ciudades de la República: Aguascalientes, Cancún, Chihuahua, Culiacán, Guadalajara, Hermosillo, León, Mérida, Monterrey, Morelia, Oaxaca, Pachuca, Puebla, Querétaro, Saltillo, San Luis Potosí, Tampico, Tijuana, Toluca, Torreón, Veracruz y Villahermosa. Generando más de 1,500 empleos directos en toda la Red.

Además, cuenta con una organización de servicio y postventa en todo el país, que ofrece atención a clientes durante las 24 horas del día. Para mayor información de productos y servicios puede consultar www.bmw.com.mx, www.mini.com.mx y www.bmw-motorrad.com.mx.

Mexico Corporate Communications



Para mayores informes favor de contactar a:

Juan Bernardo Vázquez Mellado Urrutia BMW Group México Tel.: (0155) 9140-8747

Porter Novelli Tel.: (0155) 5010-3246/ 5010-3270

Allan Díaz / Rocío Pavón

www.press.bmwgroup.com/mx.html

Facebook: https://www.facebook.com/BMWMexico Facebook: https://www.facebook.com/MINI.Mexico

Twitter: https://twitter.com/#!/BMWMex
Twitter: https://twitter.com/#!/MINImexico
BMW TV: http://www.bmw.tv/web/com/video.do

BMW Youtube channel: http://www.youtube.com/user/BMW